

Uwe Hanewald

geboren in Freinsheim - ein waschechter Pfälzer

Uwe macht seit seinem 6. Lebensjahr Musik mit Herz und Seele. Er liebt ganz besonders das Akkordeon und die Harmonica, aber auch Keyboard, Klavier, Gesang und Cajone. Im Juli 2017 wurde die Gründung des Duos *Mélange à Deux* alternativlos. Zusammen mit Uli erarbeitete er ein Programm, welches "unter die Haut" geht. Die Kompositionen und Arrangements für *Mélange à Deux* stammen aus seiner Feder. Auch die Technik, die Studioarbeit und das Recording sind seine Domäne.

Seine Vielseitigkeit läßt sich nicht mit einem Genre alleine beschreiben. Aufgrund der besonderen Atmosphäre, die bei *Mélange*-Konzerten entsteht, schuf er deswegen seinen eigenen Stil (Genre), "**atmospheric-style**", gravitative Musik, die Generationen anzieht und verbindet. Dazu ein strahlendes Klangerlebnis, herzerwärmend, beglückend, hell wie die Sonne und gleichsam sedativ.

Inspiziert durch den, im Jahre 2000 im Alter von 80 Jahren verstorbenen Leistadter Musiker, Kurt Dehn, ein Nachbar seiner Großeltern, fördert Uwe in seiner Freizeit auch weiterhin die Erhaltung seiner Lieder und Texte (Pfälzer Liedgut).

Uwe Hanewald

born in Freinsheim - a true Palatine

Uwe has been making music with heart and soul since he was 6 years old. He particularly loves the accordion and harmonica, but also the keyboard, piano, vocals and cajone. In July 2017, there was no alternative to forming the duo *Mélange à Deux*. Together with Uli, he developed a program that "gets under your skin". The compositions and arrangements for *Mélange à Deux* were penned by him. Technology, studio work and recording are also his domain.

His versatility cannot be described by one genre alone. Because of the special atmosphere that arises at *Mélange a Deux* Concerts, he has created his own style (genre), "atmospheric-style", gravitational music that attracts and connects generations. A radiant sound experience, heart-warming, exhilarating, bright as the sun and at the same time sedative.

Inspired by the musician Kurt Dehn (Leistadt), a neighbor of his grandparents, who died in 2000 at the age of 80, Uwe continues to promote the preservation of his songs and lyrics (Pfälzer Liedgut) in his spare time.

www.melangea2.com